

Hacia una vida adulta sana y
responsable
2014-2016

Primer desplazamiento de alumnado,
a Rumanía.

Centros Participantes:

- *Colegio Especial Gloria Fuertes, Andorra, España- centro para alumnos con necesidades especiales.
- *Instituto de Educación Secundaria Celal Sonmez Spor Lisesi, Bursa, Turquía- un centro educativo y de alto rendimiento deportivo.
- *Instituto de educación Secundaria Liceul Teoretic Constantin Şerban Aleşd, Rumanía.



BIENVENIDA A LOS
CENTROS
PARTICIPANTES

17 MAYO 2015



LA CARRERA MENOS KILOS MAS SALUD

El 17 de Mayo de 2015 tuvo lugar la carrera de campo a través “Menos kilos y más salud” organizada con la colaboración del Ayuntamiento y la Policía de Alesd. La distancia fue de 1,5 Km. Participaron un total de 250 corredores, entre ellos alumnos del proyecto, padres, maestros, y miembros de la localidad. El primer y tercer puesto fue conseguido por alumnos de Gloria Fuertes de España, y el segundo por un alumno de Rumanía.



La entrega de medallas a los ganadores de la carrera



18 Mayo 2015

- Visita al centro, encuentro con los maestros participantes en el proyecto y representantes del ayuntamiento. Después de la presentación del Colegio y de los centros participantes en proyecto, dos actividades tuvieron lugar paralelamente: el equipo de Turquía participó en una sesión de desarrollo personal dirigido por Adity Singh Sharma, voluntaria procedente de la India; por otro lado el equipo español de alumnos con necesidades especiales disfruto, con la ayuda de alumnos del colegio de Rumanía, de un taller donde se realizaron diferentes productos con las técnicas de quilling, origami y scrapbooking. En relación con el tema del proyecto se realizaron dibujos de frutas y verduras en cucharas de madera.

TALLER : ORIGAMI - QUILLING





19 Mayo 2015

- El equipo español asistió al seminario de desarrollo personal dirigido por la voluntaria Aditi Sharma, mientras que los alumnos de Rumanía y Turkía participaban en una competición deportiva, dado que los estudiantes turcos pertenecen a un Instituto de alto rendimiento. También el equipo turco enseñó a nuestros estudiantes de 5º y 6º nivel, muchos juegos diferentes.





- El último día de actividades se dedicó a conocer la zona y a hacer actividades al aire libre.



- Visitamos el barranco de Crisol Repede y la cueva de Vadu Crisului, ambos situados en las cercanías.



- Las actividades realizadas fueron: caminatas, escalada, tirolina, y juegos al aire libre. Independientemente del perfil de los alumnos, tanto los alumnos de la escuela de alto rendimiento, como aquellos con necesidades especiales, o los de la escuela ordinaria, todos ellos probaron las actividades, consiguieron sus metas y se sintieron de maravilla.



En el último día, mientras los alumnos compartían impresiones y opiniones, las diferentes delegaciones del proyecto se reunían para ajustar detalles del proyecto y preparar la próxima movilidad que tendrá lugar el próximo Octubre en España.

¡¡NOS
VEMOS EN
OCTUBRE!!

